EL DIA "Ruido de Botas en Argentina": Le Monde

PARIS, 27 de agosto (AFP). Bajo el título "ruido de botas en Argentina", el diario parisiense Le Monde publicó hoy un editorial sobre la situación en ese país.

El periódico señaló "27 meses después de entregar el poder a los civiles, los militares parecen dispuestos a re-

tomarlo".

El artículo subrayó que "como en el levantamiento antiperonista victorioso de 1955, el epicentro del movimiento está situado en Cór. doba segunda ciudad del país, donde el Tercer Cuerpo del ejército está dirigido por el general Carlos Delia Larroca".

Según Le Monde, Delia Larroca parece ser el artífice de este movimiento, y recordó que los oficiales impugnadores afirmaron por intermedio del jefe de Estado Mayor, general Jorge Videla, que su pedido no pretendía atacar las instituciones de la república.

"En realidad, señaló el artículo, el ejército argentino no es neutro. Compuesto por una mayoría conservadora es en el fondo antiperonista".

"El rechazo del ejército argentino de verse comprometido al juego político, es so. Al Aire bre todo un rechazo a todo bre todo un rechazo a todo compromiso con el gobierno de Isabel Martínez, estimó el editorial.

NOVEJADES

SERVILISMO POLITICO

Nuevamente parecen haber fracasado en la República Argentina, las presiones para que abandone el poder la señora Maria Estela Martinez viuda de Perón, y sea reemplazada por un régimen militar, presiones que nadie sabe con exactitud quién ejerce ni de dónde proceden. Bastó el cambio de mando en el ejército, y la sustitución de dos ministros, para que la presidente de aquella nación hermana siguiera en el cargo, tras afirmarse para en seguida desmentirse por la enésima ocasión que pediría una licencia, durante la cual la sustituiría el presidente del Senado,

Italo Lúder. El acceso de éste al poder ejecutivo argentino, parece ser la alternativa que siguenlas presiones e infundios so bre una salida de la Señora de Perón, que sin embargo, insisten más en una toma del poder por los jefes militares, a lo cual éstos no parecen muy dispuestos. Indudablemente prevalece buena medida de caos, tanto en la economía como en la política de la nación hermana, lo cual no puede dejar de ser de todo punto lamentable para quienes deseamos el bienestar, progreso y prosperidad del continente latinoamericano.

Por Oswali

NOTICIAS HLTIMAS

